



# Gemeinsam gegen Blutkrebs

Registrierungsaktionen an der FAU im  
Rahmen von #FrankenFuerDasLeben

Stammzellspende kann Leben retten – darum ist eine Registrierung wichtig, um Blutkrebspatienten helfen zu können. Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die Diagnose Blutkrebs. Unter den Betroffenen sind zahlreiche Kinder und Jugendliche. Viele benötigen zum Überleben eine Stammzellspende. Mit einer Registrierung schenken alle Spender den Patientinnen und Patienten weltweit die Hoffnung auf ein zweites Leben!

Die Universität lädt alle herzlich ein, sich im Rahmen der Aktion #FrankenFuerDasLeben in die Datenbank der DKMS aufzunehmen zu lassen.

**Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.**

Jetzt  
mitmachen  
und  
registrieren!

Registrierungsaktion  
an der WiSo:

**Donnerstag  
10. Juli  
11:00 – 14:00 Uhr**

WiSo  
Lange Gasse 20  
Nürnberg